



Köln, 07.01.2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

vorab wünschen wir Ihnen ein gesundes und glückliches neues Jahr 2025 und viel Kraft für die anstehenden Aufgaben! Wir hoffen sehr, dass Sie erholsame Winterferien und schöne Festlichkeiten hatten.

Wir schauen auf ereignisreiche Wochen mit vielen Klassenarbeiten, dem Tag der offenen Tür, der Potentialanalyse, der Schulkonferenz, der Unterstufenparty, dem Vorlesewettbewerb, dem Lehrer-Schüler-Fußballturnier, dem Elternsprechtage und dem Poetry Slam zurück. Ein besonderes „Highlight“ zum Jahresende war dabei sicherlich unser Kulturabend. Diese Veranstaltung hat eindrucksvoll das Engagement unserer Lehrkräfte und der Schülerinnen und Schüler gezeigt. An diesem Abend begeisterten nicht nur die musikalischen, darstellenden und künstlerischen Darbietungen der Schülerinnen und Schüler, sondern auch die kulinarische Unterstützung durch unseren Abiturjahrgang, so dass der Abend insgesamt sehr gelungen war. In Zukunft werden wir dieses Format sicherlich wiederholen und freuen uns darauf!

Aktuell ist zu berichten, dass unsere Schülerinnen und Schüler auf Wintersportfahrt in Österreich sind. Bitte beachten Sie, dass am 23.1., 27.1., 29.1. und am 4.2. der Unterricht wegen der Zeugniskonferenzen in der Sekundarstufe I teilweise bereits nach der 4. Stunde endet. Die Mensa hat wie gewohnt geöffnet, so dass alle auch an den Kurztage essen können. Am 6.2. und 7.2. finden dann, wie üblich, die Zeugnisgespräche statt. Bitte vereinbaren Sie hierzu demnächst mit den Tutorinnen und Tutoren Termine. Am 10.2. startet dann auch schon das zweite Halbjahr!

Personell möchten wir Ihnen noch mitteilen, dass wir zum neuen Jahr folgende neue Vertretungslehrer*innen an der ESK begrüßen dürfen: Dies sind Hr. Lenz (GE/SP), Fr. Melsheimer (E/EK) und Fr. Rosa-Clemente (M). Ihnen allen einen guten Start an der ESK!

Ich lade Sie herzlich ein, regelmäßig unsere Homepage zu besuchen. Hier finden Sie neben dem Terminplan auch alle Neuigkeiten zu aktuellen außerunterrichtlichen Projekten aus dem Schulleben an der ESK. Besuchen Sie uns gerne auch auf Instagram!

Schöne Grüße

Kai Gruner
(Schulleiter)